



PT estatal desconoció la designación de Reginaldo Sandoval como Comisionado Político



La Coordinadora Estatal del Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México, a través de la diputada local Ana Yurixi Leyva, “desconoció” la designación del diputado federal Reginaldo Sandoval como Comisionado Político Nacional en la entidad, tras denunciar que fue producto del “albazo” y no de la unidad, los consensos y los procedimientos estatutarios.

“No podemos reconocer a alguien de cuyo nombramiento no hemos sido notificados”, planteó, tras precisar que la dirigencia estatal ni siquiera fue informada del movimiento.



Anticipó que la designación será impugnada ante las instancias correspondientes, porque la Dirección Estatal se encuentra legalmente constituida, con Oscar González como titular, y conforme a los estatutos el Consejo Político Estatal es el único órgano facultado para remover a los dirigentes estatales.

Pidió a Sandoval Flores renunciar como comisionado político en el estado de Michoacán, antes de asumir la misma encomienda en el Estado de México.

Especificó que dirigentes y militantes identificados con González Yáñez no fueron convocados a la conferencia de prensa en que se anunció la designación. **“No se puede hablar de unidad cuando hay albazos políticos”**, dijo.

Leyva Piñón advirtió que no existen elementos para una eventual expulsión del partido de quienes piensan distinto al equipo del comisionado político nacional. “No hemos ido violando nuestros estatutos, hemos actuado conforme a nuestros principios básicos”, manifestó.

Aseguró que no se puede acusar falta de estructura, cuando en la actualidad hay 80 mil afiliados. Indicó que si el coordinador estatal de afiliación, Fernando Vilchis, asegura que ya lleva 40 mil, posiblemente son resultado de las amenazas de pérdida de empleo contra los empleados del gobierno municipal de Ecatepec, a quienes se está presionando para que se afilien.